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https://www.100test.com/kao_ti2020/468/2021_2022__E6_8A_95_

E8_B5_84_E8_A6_81_E8_c67_468585.htm 随着市区土地开发殆

尽，市区的楼盘价格也不断飚升，不管是从居住适宜度，还

是升值空间大小衡量，对于精明成熟的投资者而言，市区物

业的吸引力都在逐渐变弱，一些有眼光的投资者趁机将目光

瞄向一些新兴区域，比如城市近郊。这些区域往往由于发展

较晚，规划比较先进，房价适中，发展空间较大，从而成为

投资者青睐的热土，刘女士便是其中的一位。2004年开始，

在市区投资得有声有色的刘女士，率先将投资重心转移到当

时已风声水起的华阳，最终获得了巨大回报。 ◇案例回放◇ 

投资华阳 两年净赚30万 早在2004年初，已经在市区投资多次

的刘女士开始关注周边郊区楼盘。凭借敏锐的判断，刘女士

意识到，虽然此时成都市房价几乎是一月一变，但是这也意

味着市场在不断成熟，投资空间在不断减少。而当时周边郊

区的房价几乎都在2000元/平方米左右。华阳、温江等区域的

房地产开发正在步入高速发展时期。房价增长的幅度和空间

都优于已达到一定平台的市区。 在对周边区域的开发市场和

楼盘品质进行详细摸底后，刘女士初步将目标区域锁定在温

江、华阳。期间对其判断起到重大影响的因素，便是规划。

当时直通温江的光华大道于2005年通车的消息已经放出，而

当时要修地铁一号线的消息也开始传播。由于对炒房的浓厚

兴趣，多年投资对房地产行业的了解和积累，使刘女士对整

个成都市的规划都比较的了解。她觉察到南沿线周边的楼盘

在城市化进程加快的前提下，大多升值较快。而地铁一号线



如果如期动工，必然会大幅度提升区域房地产物业价值的提

升。 多方比较后，刘女士发现，在城市不断向外扩张的过程

中，华阳几乎是占尽了先机。首先是南延线的快速通道和地

铁一旦建成将必然促使华阳成为成都第一居住区。但刘女士

并未着急，而是逐个考察区域内楼盘的开发商品质和实力，

因为郊区楼盘的投资风险也是显而易见的。到时候，一旦无

法转手，待字闺中5年、10年未必不可能。对开发商的品牌比

较过程中，远大、三佳、万华等开发商成为首选目标。随后

刘女士开始考察楼盘本身的规划，当时由于有熟人在远大，

刘女士对远大都市风景的规划比较了解，觉得景观、建筑各

方面都不错，特别适宜居住，也就保证了其具有一定的投资

价值。 刘女士最终于2004年中旬，在远大都市风景还在做形

象广告的时候，花了9万元定金一举排了三个号，选房时定下

三套100平方米左右的居家型房源，当时周围朋友都觉得她疯

了。事实证明了她的抉择英明，该楼盘已经由当时的2800元/

平方米左右，涨到了4000元/平方米左右了。这样算下来如果

转手的话，每套房子可净赚10多万元，三套房子就可赚30万

。目前已经有一套房有人接招，但精明的她却并不着急，她

说此时并非最佳出售的时机。等华阳的居住率进一步提升的

时候，楼盘的价值会再次提升。即使不再涨价，也可以随时

出手而不亏损。 ◇投资分析◇ 先看规划后看楼盘 楼盘的投资

价值大小，很大程度上都是由周边区域价值来体现的。尤其

是在还在发展过程中的各个郊区。刘女士之所以在首次投资

郊区便能够一击而中，除了多年的房地产投资经历铸就的谨

慎外，用不同的标准去评判楼盘价值这点也非常重要。刘女

士谈到，以前在市区投资时，主要看的是楼盘品质和周边配



套、消费构成，对大环境的考虑并不多，这是成熟市区与新

兴郊区的根本区别。前者是需要满足出租率来赢得利润，后

者需要有足够的升值空间来赢得利润。随着成都市开发重心

的不断外移，刘女士这种先了解规划再筛选楼盘的方面值得

投资者们借鉴。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


